Morena, continuidad o división: Delgado

VÍCTOR GAMBOA Y SALVADOR CORONA

EL UNIVERSAL

—nacion@eluniversal.com.mx

De cara al proceso electoral de 2024, Morena está en la disyuntiva de honrar y dar continuidad al legado del presidente Andrés Manuel López Obrador o dividirse, pensando que la lucha es por cargos y no por causas, advirtió el presidente nacional del partido, Mario Delgado.

Durante la celebración del decimosegundo aniversario de Morena, que encabezó la virtual candidata presidencial Claudia Sheinbaum, el dirigente destacó que el movimiento vivirá un "momento histórico" en 2024, ya que por primera vez competirá sin López Obrador en la boleta, quien, dijo, deja un legado extraordinario, "un hombre que pocas veces se da en la historia".

"La pregunta es: '¿Qué vamos a hacer con ese legado?', si somos la generación que estaba lista para trascender o nos vamos a dividir, nos vamos a confundir pensando que la lucha era por cargos y no por causas", enfatizó.

"Es el momento de que no sólo digamos de dientes para afuera: 'Es un honor estar con Obrador', es el momento que lo hagamos realidad a partir de hacer política con principios y valores, y anteponiendo siempre ante cualquier interés personal el interés de este gran proyecto histórico, de esta causa colectiva, de este sueño que nos une, que es la Cuarta Transformación", remarcó.

Durante la conmemoración en el Museo Interactivo de Economía, Delgado Carrillo afirmó que Morena tiene la gran oportunidad de continuar siendo protagonista del cambio y que, de sus filas, en 2024, emane la primera mujer presidenta de la República.

Sin embargo, advirtió a militantes y simpatizantes: "Requerimos un gran esfuerzo de organización, el mayor que hayamos tenido y un compromiso muy grande" para refrendar el triunfo en 2024 y hacer realidad que México tenga por primera vez a una mujer presidenta. Indicó que si a alguien le quedaba duda de que los actuales son tiempos estelares de la historia en nuestro país, Morena está ante la gran oportunidad de que sus simpatizantes sean protagonistas del cambio.

"Si eso no nos mueve, si eso no nos motiva, si eso no nos vuelve locos por salir a trabajar y lograrlo, pues no sé qué nos puede mover. Requerimos un gran esfuerzo de organización, el mayor que hayamos tenido y un compromiso grande", insistió.

Sin la presencia de gobernadores ni funcionarios federales. pero sí ante liderazgos nacionales y locales, senadores, diputados, miembros del Comité Ejecutivo Nacional de Morena e invitados como la escritora Elena Poniatowska v Paco Ignacio Taibo II, director del Fondo de Cultura Económica, el líder del partido guinda dijo que durante todos estos años Morena ha sido un ejemplo de congruencia entre los principios y la acción política: "Es lo maravilloso de este movimiento, la congruencia de su pensamiento, de sus principios y la acción política, que eso es muy difícil cuando se logran los gobiernos", expresó.

Manifestó que en el gobierno de la 4T, "a los jóvenes ya no se les reprime, no se les persigue; hoy hay 12 millones de niñas, niños, jóvenes que tienen una beca para cumplir sus sueños; se ha hecho justicia con los adultos mayores, hay 12 millones que tienen una pensión.



EL UNIVERSAL



Líder nacional de Morena

"Se ha defendido la dignidad de los trabajadores que ven una recuperación de su salario en más de 90%, (...) con base en por el bien de todos, primero los pobres"

12 MILLONES

de niñas, niños, jóvenes tienen una beca para cumplir sus sueños; se ha hecho justicia, señala Delgado.



